

## Cérémonie du 8-Mai 2024 : trois militaires mis à l'honneur

La commémoration de la victoire alliée du 8 mai 1945 s'est tenue sur le parvis de l'église saint-Maurice, peu après 11 h, à la sortie de la messe.

**DNA - B. G.** - 08 mai 2024 à 17:20 - Temps de lecture : 2 min



La cérémonie a été l'occasion de remettre des distinctions. **Photo Bernard Gug - DNA**

Pour les cérémonies du 79<sup>e</sup> anniversaire de la capitulation de l'Allemagne nazie, la prise d'armes était présidée par le colonel Gaume, commandant le 44<sup>e</sup> régiment de transmissions de Mutzig.

On notait la présence de la députée Louise Morel, du maire Jean Luc Schickelé, **de Joseph Glady, vice-président de l'UNC (Union nationale des combattants) de Mutzig/Gresswiller**, des représentants du Souvenir français, de la gendarmerie, des pompiers, des anciens du régiment 15/3.

### Marseillaise et décorations

Sur le parvis se trouvaient la 5<sup>e</sup> compagnie du 44<sup>e</sup> RT, 35 jeunes en préparation militaire au 44<sup>e</sup> RT, les sapeurs-pompiers sous le

commandement de l'adjudant-chef Lafond, les porte-drapeaux des diverses associations patriotiques et un très nombreux public.

Une vibrante *Marseillaise* a été entonnée par les militaires et le public.

Le colonel Gaume a eu le plaisir de distinguer de la médaille de la défense nationale échelon or l'adjudant Gautier, le caporal-chef 1<sup>re</sup> classe Michaël et caporal-chef 1<sup>re</sup> classe Alexandre.

Le maire Jean Luc Schickelé a retracé le vécu de la population alsacienne pendant la guerre 1939-1945 alors que Joseph Glady a donné lecture du message de la secrétaire d'État auprès du ministre des Armées Lecornu, Patricia Mirallès.

## **Un défilé pour terminer**

La chorale Sainte-Cécile a interprété de fort belle manière l'hymne européen.

Les personnalités accompagnées d'enfants ont déposé une gerbe à la stèle du Souvenir Français et aux monuments aux morts des guerres de 1870 et 39/45.

C'est par un défilé des soldats du 44<sup>e</sup> et des soldats du feu que s'est terminée la cérémonie.

Tout le monde s'est retrouvé à la mairie pour un moment de convivialité au cours duquel, Le maire, la députée Louise Morel et le commandant Melle du 44 RT, ont pris la parole.